

Luzerner Stadtlauf 2006

Die Läuferriege nahm auch dieses Jahr wieder am Stadtlauf Luzern teil. Dieser fand am 29. April bei sehr kaltem und nassen Wetter statt.

Der TV Santenberg ging mit sechs Läufern bei den Männerkategorien an den Start Lütolf Köbi mass sich am Familienlauf.

Der Stadtlauf ist jeweils ein wichtiger Vorbereitungswettkampf auf das Turnfest hin. Dabei legte Kaufmann Reto ein super Resultat hin. Er lief von 278 Teilnehmern bereits als 26. ins Ziel ein und unterbot seine letztjährige Zeit um fast eine Minute.

Auch Bühler Friedrich holte sich mit dem 23. Rang von 162 ein Top-Resultat.

Alle Resultate des Stadtlaufes sind auf www.datasport.ch zu finden. Die Zusammenfassung unserer Zeiten auf der findest du [hier](#) als PDF.

[Zurück zur Newsübersicht](#)